

diperbolehkan oleh agama Islam, tetapi dalam permasalahan ini mengenai perampasan hak milik pembeli tidak dapat dirampas secara paksa karena ketika terjadi akad jual beli tidak ada barang yang ditangguhkan ketika terjadi jual beli. maka dengan alasan seperti itu beliau mengatakan hukumnya tidak diperbolehkan karena ada unsur paksaan dan unsur yang dirugikan antara kedua belah pihak. Selain itu ketika pihak pembeli membeli tembakau kepada masyarakat maka jika pembayarannya masih ditunda maka pihak penjual maupun pembeli harus mencatat.

Dalam pemaparan di atas dapat peneliti pahami bahwa dalam melakukan mu'amalah seperti jual beli yang barangnya belum tersedia atau yang diistilahkan dengan tidak dibayarkan di muka maka harus dilakukan dengan jelas agar tidak terjadi penipuan dan saling merugikan antara pihak yang memesan dengan pihak yang diberi barang tersebut, sehingga Allah memerintahkan untuk menuliskannya agar antara penjual dan pembeli tidak melupakan akad terhadap barang yang sudah diperjualbelikan dan dapat saling mengingatkan.

B. Analisis Hukum Islam Terhadap Rampasan Hak Milik Pembeli Atas Keterlambatan Pembayaran Hasil Penjualan Tembakau Sebagai Jaminan Yang Ditangguhkan Di Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan

Islam menghargai dan mengakui hak milik pribadi. Karenanya Islam telah mengadakan sanksi hukum yang cukup berat terhadap siapa saja yang berani melanggar hak milik pribadi itu. Misalnya, pencurian, perampokan,

bertindak terhadap milik pribadinya dibatasi atau tidak boleh melanggar hak publik yang berkaitan dengan kepentingan umum.

Dalam kepemilikan juga bisa terjadi kepemilikan dengan secara paksa dimana juga bisa dikaitkan dengan jual beli tembakau yang tidak dibayarkan dan ketika tembakau milik petani tidak dibayarkan oleh tengkulak biasanya petani menyita atau merampas hak milik tengkulak berupa tanah atau rumah secara paksa bahkan ada yang melakukan dengan menggunakan kekerasan yaitu dengan sistem carok untuk mendapatkan haknya petani. Dengan demikian perampasan hak milik berupa barang tengkulak bisa diambil secara paksa tetapi tidak boleh dengan kekerasan dan jika sudah dibayarkan tembakau tersebut maka barang yang dirampas tersebut harus dikembalikan oleh penjual.

Dalam jual beli tembakau terdapat perjanjian dalam jangka waktu yang telah ditentukan dimana janji atau prestasi yang disepakati dalam perjanjian mengikat para pihak yang melakukan perjanjian sama halnya dengan mengikatnya Undang-Undang sehingga para pihak yang tidak menepati janji dianggap sama dengan melanggar UU. Pihak yang tidak memenuhi janji yang telah diperjanjikannya dianggap telah melakukan cidera janji atau wanprestasi yang dapat dituntut dengan ganti kerugian berdasarkan wanprestasi. Cidera janji atau wanprestasi tersebut dapat berupa: (a). Tidak memenuhi prestasi sama sekali; (b). Tidak sempurna melakukan prestasi; (c). Terlambat melakukan prestasi; dan (d) melakukan yang dilarang di dalam perjanjian.

Dalam tanggung gugat berdasarkan adanya wanprestasi, kewajiban untuk membayar ganti kerugian tidak lain daripada akibat penerapan klausula dalam

